



➔ BÜRGER – INFO ➔

Sicherheit auf den öffentlichen Verkehrsflächen des Neubaugebietes in Merkstein an der Römerstraße wird für die CDU schon heute ganz groß geschrieben!

Am Montag, den 15.08.2022 beschloss die Gesellschafterversammlung der Grundstücks-Entwicklungs-Gesellschaft Herzogenrath, dass der **finale Straßen-Endausbau im gesamten Neubaugebiet noch in 2023** erfolgen soll. Ein Jahr früher als zunächst geplant. Ein dafür erforderliches Planungsbüro soll noch in diesem Jahr hierfür beauftragt werden.

Eine gute Entscheidung, die auch von der CDU außerordentlich begrüßt wird. Trägt man doch mit dieser Entscheidung dem in diesem Bauareal bislang in rasanter Geschwindigkeit wachsenden Neubaugebiet Rechnung.

Eine Entscheidung, die dem Sprecher der CDU-Fraktion in der Fachausschuss-Sitzung am letzten Donnerstag **allerdings nicht weit genug geht.** Er verwies auf die jetzt bereits erkennbare außerordentlich große Anzahl von Schülern (Europa- wie vor allem auch Grundschulern), die dieses Gebiet auf ihrem täglichen Schulweg benutzen. Wichtig war ihm darauf aufmerksam zu machen, dass in den Herbsttagen die Dunkelheit am Morgen später und am Abend früher einsetzen wird. Dieses bedeutet, dass Schüler, und hier sind sicherlich gerade auch unsere Jüngsten gemeint, dann in den stockdüsternen Straßenabschnitten eventuellen Gefahren ausgesetzt sind.

Jetzt aber soll der technische Beigeordnete der Stadt Herzogenrath, Herr Türck-Hövener, auf Initiative der CDU die Geschäftsführung von GEG und auch der Enwor kontaktieren, um hier bereits vor dem finalen Endausbau in 2023 noch in nächster Zeit gemeinsam ein Konzept einer flächendeckenden Ausleuchtung zu erarbeiten und dann auch zeitnah umzusetzen.

„Schulwegsicherung ist ein ganz wichtiges Thema gerade auch mit Blick auf unsere Jüngsten. Hier erkennen wir die Gefahren, die sich aus der heutigen Situation ergeben und wollen diesen mit dem Übergangskonzept entgegen treten!“ so die Kernbotschaft aus dem von der CDU vorgetragenen Ansinnen!

Freundliche Grüße

Dieter Gronowski
Fraktions-Vorsitzender

Kilian Fuchs
Ortsverbands-Vorsitzender